



Die LG Baden-Württemberg hatte am 18.5.25 zu einem Spaziergang im Strohgäu eingeladen. Teilgenommen hatten 34 Erwachsene, ein Kind und 24 Hunde -und ein Ehepaar im „Wartestand“. Wir hatten eine schöne Wanderung durch frischen Frühlingwald, anfangs steil bergauf und dann auf der andere Talseite über sonnige Weinberg- Steillagen wieder hinab nach Ochsenhausen. Auch das Wetter war uns mal wieder wohlgesonnen.

Wegen der wildgefährlichen Jahreszeit mußten die Vierbeiner leider überwiegend angeleint bleiben. Auf dem Rückweg durchs Weindörfchen gabs dann noch Gelegenheit für ein erfrischendes Gruppengeplänke in der „Fontana di Ochsenbach“ für unsere Fellnasen. Im Gewölbekeller des Lokals wurde es dann etwas eng- dafür stieg die Stimmung. Außerdem waren wir froh, daß wir trotz zweier Konfirmationen unterkommen konnten . Zwar mußten wir etwas aufs Essen warten, dafür hat aber die ausgezeichnete Qualität entschädigt.

